



UNIVERSITAS MERCU BUANA
FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI
PROGRAM STUDI BROADCASTING
TAHUN 2013

ABSTRAKSI

Nama : Fauzul Abrar
NIM : 44110110006
Judul : Hubungan Tingkat Pengetahuan dengan Perubahan Sikap Ibu-Ibu Terhadap Isi Feature Program Acara Moccachino Trans TV (Survey Terhadap Warga RT 03 RW 005, Kelurahan Larangan Indah, Ciledug, Tangerang)
Bibliografi : 5 Bab Hal 110 + 25 Lampiran + 30 Buku (1983- 2013) + 3 Website

Penelitian ini berjudul Hubungan Tingkat Pengetahuan Dengan Perubahan Sikap Ibu-ibu Terhadap Isi Feature Program Acara Moccachino Trans TV (Survey Terhadap Warga RT 003 RW 005, Kelurahan Larangan Indah, Ciledug, Tangerang). Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan tingkat pengetahuan dan perubahan sikap Warga RT 003 RW 005 dalam menonton tayangan Feature Moccachino di Trans TV.

Sikap merupakan suatu bentuk evaluasi perasaan dan kecenderungan potensial untuk bereaksi yang merupakan hasil interaksi antara komponen kognitif, afektif, dan konatif yang saling beraksi dalam memahami, merasakan dan berperilaku terhadap suatu obyek.

Dalam penelitian ini peneliti menggunakan metode stimulus-respon. Metode stimulus respon adalah komunikasi yang paling mendasar dan sederhana, model ini mengingatkan kita bahwa apabila ada aksi maka ada reaksi.

Penelitian ini bersifat deskriptif dengan pendekatan kuantitatif serta dengan menggunakan metode survey. Populasi dalam penelitian ini adalah Warga RT 003 RW 005 yang berada di Kelurahan Larangan Indah, kecamatan Larangan yang berjumlah 51 orang. Penentuan sampel dalam penelitian ini berdasarkan pada pendapat Suharsini Arikunto, yaitu 61% dari total populasi sehingga diperoleh sampel sebanyak 31 responden. Sementara teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah purposive Sampling

Hasil penelitian menunjukkan responden mempunyai beragam motif dalam menonton acara Moccachino, namun lebih banyak responden menonton acara Moccachino karena didasari atas motif identitas pribadi, dengan indikator menonton program Jika Aku Menjadi dapat menemukan perubahan sikap pribadi.